

**Federación Dominicana de Ajedrez solicita Ministerio de Educación  
impartir Ajedrez como materia en las escuelas del país**

Viernes 1 de noviembre 2013



Lic. Carlos Amarante Baret  
Ministerio de Educación



Lic. Pedro Domínguez Brito  
Federación Dominicana de Ajedrez

El Presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez solicitó al ministro de educación impartir el ajedrez como materia en las escuelas.

El licenciado Pedro Domínguez Brito envió recientemente una misiva al licenciado Carlos Amador, ministro de Educación.

“La Federación Dominicana de Ajedrez tiene a bien solicitarle considerar impartir el ajedrez como materia en las escuelas.”

Añadió que destacados investigadores reconocen los múltiples beneficios que brinda el ajedrez a los niños y niñas.

Afirmó que el milenar juego constituye una herramienta para el mejoramiento del coeficiente intelectual.

Dijo que la atención y concentración: esta es una de las capacidades que más rápidamente se desarrollan con el ajedrez.

“El desarrollo de una partida puede ser arduo, con múltiples alternativas y dentro de un límite de tiempo.”

Explicó que el ajedrez también desarrolla la inteligencia emocional, también promueve la honestidad.

El ajedrez promueve la honestidad. Durante una partida se presentan situaciones inesperadas, donde se debe ser honesto.

“Creemos que si se impartiera ajedrez de forma oficial en nuestras escuelas, tendríamos mejores resultados.”